

*Es ist so schwer zu verstehen,  
doch einst werden wir uns wiedersehen.*

Horgen im März 2018

## W I R   D A N K E N   H E R Z L I C H

für die Anteilnahme, all die Umarmungen, die vielen Karten mit tröstenden Worten  
beim Abschied von unserem geliebten

## Edi Höhn-Zürcher

Es ist schön zu wissen, dass er so vielen nah war.

Ganz besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Thorsten Stelter für die persönliche Gestaltung der Abschiedsfeier
- dem Organisten Philipp Mestrinel für das schöne Orgelspiel
- Catherine für ihren schönen Gesang
- Dr. Adrian und Dr. Krisztina Müller, für die langjährige, freundschaftliche Betreuung
- dem Pflegeteam der Spitex Horgen-Oberrieden
- all den Freunden und Bekannten

Die Trauerfamilie